

# Vivienda unifamiliar en Valdeaveruelo, Guadalajara

**Carlos Revuelta Martí,  
Juan Carlos Albert Atienza  
arquitecto.  
Valdeaveruelo, Guadalajara  
Proyecto: 1980**

La situación del solar invitaba a desarrollar el programa en 2 alturas con ánimo de aprovechar las vistas al valle; con esta idea, se han dispuesto en el nivel superior el estar comedor y el dormitorio principal, dejando en el inferior las habitaciones de los niños y el garaje.

La edificación conforma 2 cubos (5,6 x 5,6 x 5,6 m. fábrica de bloques de hormigón), blancos, articulados por el núcleo central de comunicación que, con la escalera acristalada, el porche y el vuelo sobre éste, retranqueado, facilita su lectura al delimitarlos claramente.

La edificación se sitúa próxima al acceso de la parcela tanto para garantizar las vistas buscadas, como para liberar terreno resguardado y susceptible, por tanto, de un uso más privado.

Los bloques se utilizan como encofrado en los pórticos de los frentes laterales. Como las persianas externas y las puertas del garaje, pintados de blanco marfil.

En el tercer nivel y sobre el núcleo central, hay una azotea transitable embutida entre los cubos gracias a un desnivel de forjados, en cada planta, de 20 cm.

